

# Musikverein feiert 40-Jähriges

## Retterather bieten Festprogramm für Jung und Alt

**Am Puls der Zeit: Modern und innovativ präsentiert sich der Musikverein (MV) Retterath (Verbandsgemeinde Kelberg) zum 40. Jubiläumsfest am Wochenende.**

**Retterath.** (gs) Der Musikverein (MV) Retterath lädt zum Jubiläumsfest ein, und das ganze Dorf im Oberen Elztal freut sich darauf. Ortsbürgermeister Hermann Hay gratuliert und dankt dem Verein für sein Wirken im Namen aller Bürger.

Theo Simon, Vorsitzender des Vereins, beschreibt die Ziele der Musiker: „Der Musikverein Retterath sieht sich als moderne Blaskapelle, die mit innovativen Ideen, der Integration von jungen Musikern und einem strukturierten Repertoire dem 'Dickebacken-Musik-Image' zu Leibe

rückt.“ Dem musikalischen Leiter Andreas Könen gelinge es immer wieder, neue Stilelemente auch aus dem Blues und Jazzbereich zu integrieren, wobei aber auch die traditionelle Blasmusik Bestand habe.

Auch die Nachwuchsförderung ist stets Thema beim MV. Dazu sagt der Vorsitzende: „Dank der Unterstützung durch Sponsoren ist der Verein in der Lage, Jugendlichen eine gute musikalische Ausbildung zu ermöglichen.“

Als jährlicher Höhepunkt gilt besonders bei den jungen Aktiven die jährliche Konzertreise nach Calella in Spanien. Der Jugend wird hier eine Plattform geboten, einmal vor Tausenden Zuhörern ihr Können unter Beweis zu stellen und darüber hinaus Freundschaften zu Musikkapel-

len aus ganz Europa zu knüpfen und zu pflegen.

Ebenso ist der MV Retterath seit mehr als 30 Jahren im Unterhaltungsbereich der Center Parc/Sun Parc-Ferienparkgruppe tätig.

An den Karnevalstagen begleitet der Verein etliche Umzüge. Dafür steigen die Musiker in eine dafür speziell entworfene rollenden Arena.

◆ **Jubiläumsfeier:** Beginn ist am **Samstag, 8. Mai**, um 20 Uhr im Bürgersaal mit vielen Überraschungen und Musik zu 40 Jahren Vereinsgeschichte mit dem Gastgeberverein und „Wutzdog Classic Rock“.

Am **Sonntag, 9. Mai**, geht das Fest um 10 Uhr mit dem Frühschoppen weiter, danach gibt es ein Ballonwettfliegen und viel Musik für Jung und Alt. slg/utz



Der Musikverein Retterath freut sich auf die Feier zum 40-jährigen Bestehen am Wochenende.